
 

 

 

 

 

La prière et la paix 

 
Le fruit de la prière est la foi. 

Le fruit de la foi est l'amour. 

Le fruit de l'amour est le service. 

Le fruit du service est la paix. 
 

 Le fruit de la prière est toujours un approfondissement de la foi, et par elle-même la 

foi ne peut exister, elle doit d'abord se transformer elle-même en amour. 
 

 Lorsque, nous aimons vraiment, tout naturellement nous désirons aimer le prochain, et 

cet amour pour le prochain, c'est notre amour pour Dieu en action. 
 

 Voilà pourquoi la prière est si importante. 

Tout commence par la prière, en passant un peu de temps à genoux  

Si toutes les familles du monde passaient un peu de temps ensemble en prière, je crois 

que notre monde serait en paix. 
 

 Comme l'amour commence à la maison, aussi la paix commence à la maison lorsque la 

famille est unie dans la prière. 
 

 Prier c'est parler à Dieu. 

 Il est mon Père, Jésus est mon tout ! 
 

Sainte Teresa de Calcutta 

 

Prière pour la paix 
 

Seigneur, entends notre prière ! 

Ouvre nos yeux et nos cœurs, 

infuse en nous le courage 

de construire la paix. 

 

Maintiens en nous 

la flamme de l'espérance, 

afin qu'avec persévérance 

nous fassions des choix 

de dialogue 

et de réconciliation, 

pour que la paix gagne enfin. 

 
Pape François 
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Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be 


